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Chères Saint-Branchoises,  
chers Saint-Branchois,

Après un printemps tout à fait décevant, tout à 
la fois froid et surtout pluvieux nous empêchant 
notamment de bénéficier d’agréables soirées en 
extérieur, nous attendons toutes et tous l’arrivée 
de l’été avec impatience pour récupérer le temps 
perdu et ainsi profiter de notre environnement de 
vie sur notre commune.

Notre commune, celle que nous partageons 
ensemble est dynamique et active.

J’en veux pour preuve le nombre d’associations 
implantées sur notre territoire et la qualité des 
différentes activités portées par notre tissu 
associatif.

En cette fin de saison, félicitons nous des excellents 
résultats de nos associations sportives qui se sont 
hissées lors des différentes compétitions jusqu’en 
finale.
Je citerai de manière non-exhaustive les sections 
basket, ultimate et football.

Félicitons et encourageons également la toute 
nouvelle association qui vient de se créer sur notre 
commune  : « Les soirées Saint-Branchoises » qui 
lors de sa première soirée organisée le vendredi 
07 juin, a remporté un réel succès grâce à votre 
mobilisation. Rendez-vous de nouveau le 05 juillet. 

Remercions également l'association les Arts 
Bran'choix pour leur magnifique spectacle de gym.

Pour notre ville, nous portons encore et toujours 
pour cette année 2024 différents projets, et ce, 
de manière constante puisque nous développons 
cette perpétuelle envie de recherche du bien-vivre 
ensemble.

Dans un contexte international particulièrement 
sensible et une situation économique tendue qui 
nous malmènent toutes et tous suite à la hausse des 
prix de l’énergie, des produits manufacturés, des 
services, des produits alimentaires, de l’inflation 
généralisée… nous maintenons le cap et les 
ambitions que nous nous sommes fixées puisque 
nos investissements publics se poursuivent à un 
rythme adapté.

Comme vous le savez, l’investissement est une 
réponse aux besoins quantitatifs et qualitatifs 
en matière d’aménagement, de bâtiments 
publics, de services, de mobilités, aux attentes de 
développement durable et il permet de consolider 
la vitalité de notre commune.

Bien évidemment et vous l’avez constaté, tous 
les investissements effectués sur Saint-Branchs 
se font sans qu’il y ait eu une augmentation de 
nos impôts locaux, car je considère comme étant 
malvenu dans ce contexte inflationniste multiforme 
de procéder à ce type d’augmentation.

Enfin, comme peuvent l’exprimer les habitants 
que je rencontre lors de mes visites dans leurs 
hameaux : « On est vraiment bien à Saint-Branchs ».

Je souhaite à chacun d’entre vous un excellent été 
2024.

Proche de vous,

VOTRE MAIRE, 
PATRICK NATHIÉ

l'édito du maire
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Après l’organisation d’une première réunion publique sur le PLU, le 04 avril dernier, ce fut 
l’occasion de présenter le diagnostic et le projet d’aménagement et de développement 
durables issus des nombreuses réunions organisées avec les élus du conseil municipal et 
notre prestataire : Parenthèses Urbaines.

Vous étiez nombreux à être présents et nous vous remercions sincèrement pour vos 
questions et la qualité des échanges sur le sujet de la révision générale du PLU.

Le PLU est un outil fondamental pour 
notre commune puisqu’il définit les 
conditions d’une planification durable 
de notre territoire prenant en compte les 
besoins des habitants, nos ressources, 
les dimensions sociales, économiques et 
environnementales.

Il constitue également un outil qui permet 
d’encadrer sérieusement les aménagements 
opérationnels sur le territoire.

plan local d'urbanisme 
(plu)

les infos municipales

Une seconde réunion publique 
se tiendra : 

LE JEUDI 04 JUILLET 
À LA SALLE DES FÊTES

Réunion au cours de laquelle seront 
abordés le zonage, le règlement, 
la question du changement de 
destination des bâtiments et 

les questions diverses.
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les infos municipales

Nous vous informons que les différentes demandes d'urbanisme réalisées 
au format papier (PC DP CU et toutes autres demandes) ne seront pas 
réceptionnées durant cette période.

Aussi, nous vous proposons le dépôt de vos dossiers d'urbanisme uniquement 
par voie dématérialisée via le lien suivant :

https://sve-cctourainevalleedelindre.sirap.fr/#/communesList

Nous vous conseillons sur la période comprise entre le 26 août 2024 et le 31 
août 2024, de ne déposer ni par voie dématérialisée, ni par format papier vos 
demandes d'urbanisme.

La réception de ces différents documents reprendra à partir du lundi 02 
Septembre 2024. 

Nous vous remercions de votre compréhension.

VOTRE MAIRE, PATRICK NATHIÉ

Le service urbanisme  
sera indisponible du 
31 Juillet 2024 au 31 Août 2024

DE LA MAIRIE ET 
DE L'AGENCE POSTALE 

COMMUNALE LE SAMEDI 
17 AOÛT 2024

FERMETURE
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Cet article concerne les propriétaires de parcelle attenante 
à un cours d’eau sur la commune de Saint-Branchs.

les infos municipales
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les infos municipales

Lors de l’inauguration, ce fut l’occasion pour Monsieur Le Maire 
et Monsieur BOUTIN de remercier les artisans qui ont permis 
l’aboutissement de ces travaux en un temps limité, de donner 
les consignes à respecter aux enfants et de leur annoncer les 
changements qui y ont été effectués.

Merci également aux agents du service technique pour leur 
intervention, car ce sont eux qui ont préparé le chantier pour les 
différents prestataires en vidant totalement cet espace.

Désormais, les toilettes sont mixtes et seront utilisées par les adultes. 
Les lavabos ont été déplacés sous le préau. Une ouverture a été 
réalisée dans les toilettes de gauche pour laisser entrer la lumière 
et permettre d’aérer. Des accès 
facilités aux canalisations et 
des grilles au sol en sortie de 
toilettes ont été placés pour 
permettre leur nettoyage.

Réfection des blocs 
sanitaires de l’école 

des Cerisiers

LE COÛT DE L’OPÉRATION,  
FINANCÉE PAR LA 
MAIRIE, S’ÉLÈVE À

46 000 €
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Cet aménagement, qui démarre Avenue 
des Marronniers pour se terminer au rond-
point des Coquettes, permet de réduire la 
vitesse des véhicules en sécurisant ainsi 
l’accès à notre groupe scolaire.

Des panneaux informatifs ont déjà été 
installés et le marquage au sol vient d’être 
terminé.

Le «  Chaucidou  » se compose d’une 
voie centrale sans ligne axiale avec de 
chaque côté, deux bandes latérales pour 
la circulation des vélos.

Le « Chaucidou » rend les vélos prioritaires sur tout autre véhicule et ainsi :

« Chaucidou »

Merci à tous les automobilistes d’être 
attentifs à cette modification de circulation 
sur cette zone protégée de notre commune.

SI JE CROISE UN VÉHICULE 
ET QU’IL Y A UN VÉLO SUR 
LA BANDE LATÉRALE : 

je me rabats à droite et je reste 
derrière le vélo, j’attends que le 
véhicule soit passé pour ensuite 
doubler le vélo.

SI UN VÉHICULE SE PRÉSENTE 
FACE À MOI :

je me rabats sur la droite pour 
croiser le véhicule, tout en 
vérifiant qu’il n’y a pas de vélo 
sur la bande latérale.

SI LA ROUTE EST DÉGAGÉE :

je circule au centre de la 
chaussée.

CETTE ZONE QUI EST 
AUJOURD’HUI LIMITÉE 
À 50 KM/H PASSERA 
PROCHAINEMENT À 30 KM/H.

30
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Mi-janvier, une avarie sur le circuit de distribution du gasoil 
a été constatée sur la station essence dont la commune est 
propriétaire, stoppant immédiatement la distribution de ce type 
de carburant.

Un audit d’un montant de 4 728 € a été réalisé début mars et a 
conclu à un changement du système de tuyauterie.

Ces travaux d’un montant de 33 000 € ont été engagés mi-juin.

À ces travaux, doit s'ajouter la mise en conformité de sécurité, 
obligations réglementaires non réalisées lors de sa réouverture 
en 2016 : plan à disposition, conformité de dalle de dépotage, 
interphonie, détecteur de fuite avec renvoi d’alarme.

La commune doit donc s’acquitter d’une nouvelle dépense 
de 18 600 € pour la mise aux normes sécurité de notre station 
essence et d’autres devis sont à prévoir concernant la connexion 
de la grille avaloir au séparateur et l’étude amiante des enrobés 
permettant le retraitement de ces derniers suite aux travaux 
engagés.

Station essence  
du G20

la nouvelle 
bibliothèque

les infos municipales

Dates des travaux 
pompes à 

carburant  du G20 :
DU 10 JUIN  
AU 21 JUIN

Rénovation énergétique d’un bâtiment 
communal situé au 10 rue de la Poste 
en vue d’accueillir notre nouvelle 
bibliothèque.
La municipalité a acquis en 2019 un 
bâtiment situé Rue de la Poste.
Ce dernier comprend à l’étage deux 
appartements et au rez-de-chaussée les 
locaux de l’ancien bureau de poste.
C’est ce rez-de-chaussée qui sera dédié à 
accueillir une fois les travaux réalisés, les 
nouveaux locaux de la bibliothèque.
Cet espace d’environ 117 m2 permettra aux 
bénévoles de la bibliothèque de disposer 
d’un agencement des équipements 
de lecture publique beaucoup mieux 
répartis, cet espace permettra également 
d’accueillir des classes d’élèves, 
d’organiser des rencontres avec des 
auteurs, d’ouvrir des expositions,…
Les travaux comprendront plusieurs 
lots et commenceront par l’isolation par 
l’extérieur sur trois façades du bâtiment 
au cours du troisième trimestre de cette 
année.

Il est raisonnable d’envisager une 
livraison définitive de ce bâtiment 
entièrement rénové au cours du 
premier trimestre 2025.
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Cette année 2024, le club de basket de Saint-Branchs fête ses 
50 ans. 
Arrivée à Saint-Branchs en 1971 pour diriger l'école primaire, la 
fondatrice et présidente du club, Viviane Féray crée en 1974 le 
Club de Basket de Saint-Branchs.

Viviane Feray est médaillée d'or de la Jeunesse, des sports et de 
l'engagement associatif. Elle est de la promotion du 14 juillet 2019.

Et pour fêter cet événement, des animations et des jeux seront 
organisés par le club le samedi 6 juillet.

50 ans de BASKET-BALL,
ça se fête !

les infos municipales

Sur la place de la salle de 
réunions de conseils :

  Revue des pompiers
  Remise de médailles de 
la ville
  Pot de l'amitié

FOIRE AUX MELONS
À partir de 9 h :

  Exposants et commerçants,
  Brocante,
  Expositions de peintures, vieux tracteurs, …
  Animateur

À partir de 19h, dîner festif sur la place de l'Oratoire avec 
traiteurs, food trucks… accompagné d'une soirée dansante 
animée par SEVEN NIGHT (même orchestre que l'an passé).

13 JUILLET 14 JUILLET

SAMEDI 31 AOÛT

Sur l'esplanade de la salle de fête :
  Apéritif offert par la municipalité
  Repas (paëlla, fromage, dessert)
 Retraite aux flambeaux
 Feu d'artifice
  Soirée dansante avec DJ
 Buvette 

Le tout animé 
par l'amicale des 
pompiers.

FESTIVITÉS
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Illiwap est une application pour smartphone vous permettant de recevoir 
des alertes et des messages (waps) sur votre téléphone en temps réel !

L’application permet d’adresser des messages ciblés aux administrés 
de la commune et abonnés de la station  : infos municipales, animations, 
informations sur la vie associative, l’enfance et la jeunesse, transports, 
changements d’horaire, alerte météo, canicule, pollution, circulation, 
travaux…

PROCÉDURE D’INSTALLATION :

•  Télécharger gratuitement sur votre Smartphone l’applica-
tion sur le store compatible avec celui-ci :

•  Télécharger l’appli Android sur Google Play
•  Télécharger l’appli iPhone sur App Store

Une fois l’application installée, cliquer sur l’icone Illiwap et 
scanner le QR code ci-dessous, ou entrer notre nom @37211 
(code de la Mairie de Saint-Branchs).
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Florian Labbé est un volontaire en service 
civique, en activité au sein de la commune 
de Saint-Branchs depuis mi-février et 
jusqu’à mi-août. Dans le cadre de cet 
engagement, Florian effectue diverses 
missions et projets d’intérêt pour la 
commune.

Ces missions sont de natures diverses. 
Actions de communication (articles, 
affiches, photos…), diagnostic du 
petit patrimoine et rencontre avec les 
différentes associations pour renforcer les 
liens.

En parallèle de ces missions, Florian 
travaille sur un projet de vidéo de 
promotion de la commune que vous aurez 
l’occasion de découvrir lors des vœux 2025 
et réalise un travail de rassemblement de 
l’histoire de la commune sur différents 
sujets (l’ancienne voie ferrée ; la piscine 
municipale ; les ateliers Besnard Frères et 
bien d’autres).

Sur le projet de rassemblement d’éléments 
historiques, Florian fait appel à tous les 
habitants pour l’aider, le conseiller et 
l’orienter.

Si vous avez quelconques 
informations, photos ou vidéos 
ou bien même des anecdotes 
qui pourraient avoir un intérêt, 
concernant l’histoire et la vie de Saint-
Branchs, merci de le contacter par 
mail : florian.labbe37320@gmail.com 
Ou bien par téléphone : 07 48 72 71 10

Service 
Civique 

Nous vous rappelons que selon l'arrêté préfectoral du 29 avril 2013, les 
travaux de bricolage et de jardinage doivent être effectués aux horaires 
suivants :

  Du lundi au vendredi : 
de 8h30 à 12h et de 14h30 à 19h30
  Samedi : 
de 9h à 12h et de 15h à 19h
  Dimanche et les jours fériés : 
de 10h à 12h

Rappel sur les travaux de 
bricolage et jardinage

ÉTAPE 1

ÉTAPE 2


